

Dröhnende Motoren und heiße Drifts

Anfang Juni fand das 1. Lavamünder Kart-Race statt, bei welchem sich zahlreiche Kartpiloten bei wechselhaften Wetterbedingungen spannende Rad an Rad Duelle lieferten.



Die strahlenden Sieger aus der Steiermark beim Stemmen des Siegerpokals.

Der zwischenzeitliche Regen war für einige Piloten wie das sprichwörtliche Salz in der Suppe und sorgte für zusätzliche Action und Überholmanöver. Die beste Performance an diesem Tag bot das Team „Summer Race Judenburg“, welches sich vor „Fassaden Mörtl“ und „EUROFOX-Neuhaus“ durchsetzen konnte. Die zahlreichen Publikumsfahr-

ten am Vortag und nach dem Rennen spiegeln das große Interesse am Kartsport wider und unisono war zu vernehmen, dass es nächstes Jahr eine Fortsetzung geben muss – frei nach dem Motto: Nach dem Rennen ist vor dem Rennen! Fotos der Veranstaltung, welche von Puntigamer und GT-Haus gesponsert wurde, findet man unter www.eurofox-racing.at

Fahren ohne Fahrer – Volkswagen präsentiert den „Temporary Auto Pilot“ (TAP)

Prof. Dr. Jürgen Lehold, Leiter der Volkswagen Konzernforschung, präsentierte vor wenigen Tagen den „Temporary Auto Pilot“ von Volkswagen: Vom Fahrer überwacht, kann dieser auf Autobahnen bis Tempo 130

km/h teilautomatisch fahren und fungiert so als Bindeglied zwischen heutigen Assistenzsystemen und der Vision vom vollautomatischen Fahren.

„Vor allem aber setzen wir heute einen wichtigen Meilenstein auf dem Weg zur

unfallfreien Automobilität. Der Temporary Auto Pilot (TAP) bündelt teilautomatische, d.h. vom Fahrer überwachte Funktionen mit anderen Fahrerassistenzsystemen wie der automatischen Distanzregelung ACC und dem Spurhalteassisten-

ten Lane Assist zu einer Gesamtfunktion: „Allerdings bleibt der Fahrer stets in der Verantwortung und behält immer die Kontrolle. Er kann das System jederzeit übersteuern bzw. deaktivieren und muss dieses dauerhaft überwachen.“

Autohaus Vasold – TOP im Audi-Service!

Was Kundenzufriedenheit und Servicequalität betrifft, zählt das Autohaus Vasold zu den besten Audi Service-Betrieben österreichweit.



V.l. Ing. Alexander Vasold und seine Meister: Markus Sackl, Alexander Ambrosch, Christian Duller und Gerhard Terle.

Kundenzufriedenheit und Servicequalität stehen bei uns an erster Stelle“, sagt Alexander Vasold, und das zu Recht. Die aktuellen Auswertungen

der Kundenzufriedenheitsanalyse weisen dem dynamischen Familienunternehmen wiederum einen Platz unter den 10 besten Audi Service-Betrieben österreichweit zu.

Man versteht sich als modernes und kundenorientiertes Dienstleistungsunternehmen, das größten Wert darauf legt, seinen Kunden das beste Service rund ums Auto

zu bieten. Dazu zählt neben der richtigen Beratung beim Autokauf vor allem ein reibungsloser Werkstattaufenthalt bei Service und Reparatur.

Ing. Alexander Vasold: „Die Top-Platzierung erfüllt uns mit großem Stolz und Freude. Sie ist das Ergebnis konsequenter Umsetzung der Qualitätsstandards und unseres unermüdlichen Einsatzes für unsere Kunden.“

Das soll auch in Zukunft so bleiben. Die Voraussetzungen dafür liefern ständige Aus- und Weiterbildung der Mitarbeiter, hohe Kundenorientierung, sowie ein professionelles Qualitätsmanagement.

Pa